



218/2017.

CONSTRUYEN SEGUNDA ETAPA DEL CENTRO DE ENTRENAMIENTO DE LA MARINA EN EL EDOMÉX

- *Están en proceso de construcción los edificios para la Comandancia, Fuerzas Especiales, el 27 Batallón de Infantería y áreas de adiestramiento.*
- *Informa el Secretario de Obra Pública, Alejandro Fernández Campillo, que se estima terminar esta segunda etapa en el primer semestre de 2018.*

Valle de Bravo, Estado de México, 10 de noviembre de 2017.- El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Obra Pública, construye la segunda etapa del Centro de Entrenamiento Avanzado de la Armada de México, en los límites de Donato Guerra y Valle de Bravo, lo que permitirá reforzar la coordinación de acciones en materia de seguridad, entre los gobiernos federal y estatal.

Durante una visita de supervisión de la obra, Alejandro Fernández Campillo, Secretario de Obra Pública, acompañado por Rodrigo Jiménez Solomón, jefe de la Oficina de la Gubernatura, explicó que las instalaciones navales se ubican en una superficie de 80 hectáreas, donadas por el Gobierno del Estado de México, y tendrán una inversión total de 970 millones de pesos aproximadamente, de recursos federales y estatales.

En esta etapa se encuentran en proceso de construcción los edificios para la Comandancia, otro para las Fuerzas Especiales y uno más para el 27 Batallón de Infantería, además de áreas de adiestramiento.

Todas las edificaciones tendrán los elementos y el equipamiento de seguridad necesarios, para que alrededor de 2 mil 500 elementos de la Armada de México puedan realizar las labores en beneficio de los mexiquenses y los mexicanos.

La construcción del Centro de Entrenamiento Avanzado de la Armada de México, ubicado en la localidad de Las Trojes inició en el año 2014 y a la fecha lleva un 80 por ciento de avance global.

En el recorrido, al que asistió personal naval encabezado por el Capitán de Fragata Iván García Álvarez, Coordinador de las Fuerzas Especiales de la Secretaría de Marina, Alejandro Fernández Campillo indicó que esta segunda etapa tiene un avance físico del 25 por ciento y se estima concluirla en el primer semestre de 2018.

En marzo pasado se entregó la primera etapa de esta obra que consistió en la unidad de servicios, cocina-comedor y alojamiento.